

Monaco, le 5 août 2020

*Cher*

Monsieur le Président,

J'ai appris avec une grande émotion la terrible nouvelle des explosions qui ont eu lieu à Beyrouth ce mardi 4 août.

Au nom du Gouvernement Princier et en mon nom personnel, je tiens à présenter mes plus sincères condoléances aux familles des victimes et à leurs proches.

J'apporte également tout mon soutien et ma solidarité au peuple libanais dans ces circonstances tragiques.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de ma haute considération.

*Très sincèrement*

*S. Telle*

Serge TELLE



S.E. Monsieur Hassane DIAB  
Président du Conseil des Ministres  
du Liban